

Antwort zur Anfrage

Nr.

Beratung im **Stadtrat** am **02.10.2014**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: PKW-Parkraum am Weindorf

Antwort:

Ist Seitens der Verwaltung geplant, die Anzahl der Busparkplätze dort zu reduzieren und den so frei werdenden Parkraum wieder als PKW-Parkplätze auszuweisen?

Nein.

Wenn nein, warum nicht?

Der Parkplatz am Weindorf ist Bestandteil des Parkkonzepts für Reisebusse an den innerstädtischen Flussufern und den touristischen Zielen. Insgesamt soll durch die Busparkplätze am Weindorf, am Konrad-Adenauer-Ufer und am Peter-Altmeier der Bedarf an Dauerparkplätzen für Busse abgedeckt werden. Das Konzept wurde nach einer Bedarfsanalyse der Verwaltung und der tatsächlichen Nachfrage an Busparkplätzen entwickelt. Die Anzahl der Parkplätze ist geringfügig kleiner als vor der BUGA. Das heutige Parkkonzept wurde in Teilschritten entwickelt und hat sich bislang bewährt.

Der Busparkplatz ist auch für Veranstaltungen in der Rhein-Mosel-Halle von enormer Bedeutung. Im Übrigen wurden die Busparkplätze an dieser Stelle insbesondere zur Belegung der Rheinanlagen und Frequenzerhöhung der dortigen Gewerbetreibenden eingerichtet.